

VACANCES

Écrit par Pierre COUZINIE

Mercredi, 15 Juin 2011 15:43 -

Nos jeunes joueurs des categories POUSSINS-BENJAMINES ET MINIMES ont terminé la saison sportive par un dernier entrainement dans une excellente ambiance suivi d'un petit gouter .

Il est tres dommage que les responsables aient constaté de nombreuses absences. CHALEUR, et fatigue en fin d'année scolaire sont sans doute de bonnes excuses mais par contre pourquoi aucun des absents n'a jugé utile de prévenir les responsables du club ???? Y aurait il penurie de telephones portables (ou fixes) .Leurs parents etaient ils eux aussi aux abonnés absents egalelement ??????

.Quelles seraient les reactions de chacun si les moniteurs s'absentaient pareillement sans prévenir ????? Nous aimerions tant avoir vos réponses a ces propos !!!!!!!